
 

 

 
Actas de la reunión de la Junta Escolar de KIPP Nueva Orleans: 10 de abril de 2025 
 
El jueves 10 de abril de 2025 se celebró una reunión pública de la Junta Directiva (la Junta) de las Escuelas KIPP de Nueva Orleans 
(KNOS) en las oficinas regionales de las Escuelas KIPP de Nueva Orleans, 1055 St. Charles Avenue, Suite 400, Nueva Orleans, LA 70130. 
La reunión también se realizó de forma remota a través de un enlace de Teams. 
 
La reunión comenzó a las 5:36 pm. 
 
Estuvieron presentes los siguientes miembros: Michael Balascio, Barrett Green, Reggie Jackson, Jay Mussell, Cianjanae Purvis, Ravi 
Sangisetty, Larry Washington, Danielle Willis y Jordan Vaughn. 
 
Los siguientes miembros estuvieron ausentes: Sherice Clark, Shana Handy y Ileana Ledet. 
 
Hubo un invitado presente que se unió de forma remota a través de Teams a las 5:42 p. m.: Aubri Juhasz, reportera de educación de 
New Orleans Public Radio. 
  
Estuvieron presentes los siguientes miembros del personal de KNOS: Rhonda Kalifey-Aluise, directora ejecutiva; Todd Purvis, director 
operativo; Katie Walmsley, directora financiera; y Kristen Chawla, directora de participación y eventos. 
 
Bienvenido 
La Sra. Willis dio la bienvenida a todos a la reunión. En reconocimiento a la muerte del estudiante ocurrida ese mismo día, pidió un 
minuto de silencio. 
 
Aprobación de Actas 
La Sra. Willis presentó una moción para aprobar las actas de la reunión de febrero. El Sr. Washington presentó una moción de 
aprobación, secundada por el Sr. Mussell. La moción fue aprobada por unanimidad. 
 
Informe del director ejecutivo: 
La Sra. Kalifey-Aluise informó sobre las próximas fechas y horarios de graduación, así como sobre el programa propuesto para la 
reunión de la junta directiva del año fiscal 2026. Informó que la mayor parte de la reunión de esta noche se dedicará a hablar sobre 
las finanzas, tras una breve actualización académica a cargo del Sr. Purvis. 
 
El Sr. Purvis presentó un resumen de la programación de fin de año en las escuelas, así como de la preparación y los exámenes de fin 
de año en los campus , que incluyen ACT y LEAP. Los líderes escolares se muestran optimistas sobre su preparación para las pruebas. 
 
La Sra. Kalifey-Aluise presentó información actualizada sobre las preocupaciones financieras y reconoció que existen entidades que 
investigan los déficits. Independientemente de quién sea el responsable, KNOS tiene la obligación de planificar en consecuencia. Dicha 
planificación se basa en la información y las proyecciones que el Equipo de Finanzas de KNOS y el Comité de Finanzas conocen en este 
momento . 
 
Informe del Comité de Finanzas 
El Sr. Green y la Sra. Walmsley presentaron un resumen de la reunión del Comité de Finanzas del martes. El Sr. Barrett describió las 
opciones que se le solicitará a la junta que considere para resolver el déficit, incluyendo el uso de un porcentaje del saldo del fondo. 
Si bien esta podría ser la solución para el año fiscal 2026, no es una decisión a largo plazo ni sostenible. La Sra. Kalifey-Aluise afirmó 
que una de las maneras de ayudar a resolver el déficit es reducir las vacantes en las escuelas. Además, podría ser útil contactar con 
grupos de socios más grandes. La Sra. Walmsley destacó que la tasa de ocupación de vacantes se encuentra en su nivel más bajo. El 



actual entorno de ingresos y la realidad de la matrícula son incompatibles. Se realizará una drástica reducción presupuestaria, 
priorizando los recortes no relacionados con el personal y los operativos. Asimismo, el próximo mes se implementará un nuevo modelo 
de dotación de personal en las escuelas. 
 
La Sra. Walmsley presentó un resumen de los escenarios de planificación presupuestaria, tanto el peor como el mejor. El Comité de 
Finanzas trabajará en colaboración con la dirección de KNOS para crear un presupuesto realista para el año fiscal 2026, que se 
presentará en la reunión de la junta directiva de junio. 
 
Gobernanza de la Junta 
El Sr. Balascio notificó a la junta que el comité se reunirá nuevamente en junio y que compartirá un informe en ese momento. 
 
Comentarios públicos 
A la invitada presente, Aubri Juhasz, se le preguntó a través de Teams si tenía algún comentario o quería dirigirse a la junta. Ella 
respondió que no. 
 
Aplazamiento 
La Sra. Willis solicitó una moción para levantar la sesión a las 18:17. El Sr. Green presentó una moción de aprobación, secundada por 
el Sr. Mussell. La moción fue aprobada por unanimidad. 
 
 
Respetuosamente presentado,      aprobado por: 
 
 
____________________________     _______________________________ 
Kristen Chawla       Danielle Willis, presidenta de la junta directiva 
 

 

 


